



BCL

Jan./Febr. 2010

INFO

Offizielle Mitteilungen für die Mitglieder des Bootsclub Limburg e.V.

Herausgeber: Bootsclub Limburg e. V. · Hölderlinstraße 6 · 65520 Bad Camberg · Telefon/Fax: 06434.6995 · Redaktion: 02661.40028 · Internet: www.bcl-lahn.de

Feuer am Winterlager - fünf Boote beschädigt!



Fünf Boote, die an der Mauer zum Brandherd standen, wurden durch die Hitzeentwicklung beschädigt.

Glück im Unglück hatten die Bootseigner, die ihre Boote in den Hallen der Firma Egenolf vor dem Winter sicher untergestellt glaubten.

Am 31. Dezember 2009 brannte die dritte von vier Lagerhallen am Steedener Weg. Ein Nachbar des Anwesens hatte gegen 9:45 Uhr dichten Rauch über dem Hallenkomplex bemerkt und die Feuerwehr alarmiert.

Trotz des schnellen Einsatzes der Dehrner und Runkeler Feuerwehren waren die Baumaterialien in der Halle nicht mehr zu

retten. Das Dach des Gebäudes stürzte ein. Ein vor der brennenden Halle geparkter Omnibus konnte noch rechtzeitig weggefahren werden.

Durch die starke Hitzeentwicklung wurden fünf der insgesamt 26 Boote in der zweiten Halle beschädigt. Hier ist es dem schnellen Eingreifen der Feuerwehr zu verdanken, dass es nicht zu einer Katastrophe gekommen ist.

Wegen der sehr starken Rauchentwicklung ließ Kreisbrandinspektor Georg Hauch Warnmeldungen an die Anwohner

ausgeben, ihre Fenster und Türen geschlossen zu halten.

Die Ursache des Feuers ist noch nicht geklärt. Nach Aussagen der Polizei ist Brandstiftung wahrscheinlich. Schon wiederholt waren die Hallen, auch auf der gegenüberliegenden Seite des Steedener Weges, das Ziel eines Brandstifters.

Die Firma Egenolf will, so die Aussage von Theo Egenolf jr., die anderen Hallen wieder soweit stabilisieren, dass der BCL das Winterlager weiter nutzen kann.

Auf ein Wort

Rundruf

Wer wird wann über was bei einem Notfall verständigt?

Zuerst gilt es, Ruhe zu bewahren, um nicht benötigte Ressourcen unnötig zu belasten.

Deshalb hat der Vorstand beschlossen, bei einem Notfall in Dehrn, wie kürzlich beim Brand der Egenolfhalle oder zum Beispiel bei Hochwasser, Unfall, Einbruch oder bei anderen dramatischen Vorkommnissen nach der Rundruf-Rangliste die betroffenen Mitglieder zu informieren:

1. Ewald Wewer
Mobil: 0170 6709858
2. Heike Forstbach
Telefon: 0174 6810880
3. Tim Bremer
Mobil: 0163 825 9667
4. Dieter Muth
Mobil: 0175 2933003
5. Heinz Scheyer
Mobil: 0171 5262648

Diese Personen entscheiden vor Ort, wer noch von den Mitgliedern verständigt werden muss.

Arbeitseinsätze

Damit die umfangreichen Arbeiten an der großen Steganlage rechtzeitig bis zum Krantermin am 17. April fertig werden, sind ab dem 30. Januar an jedem Wochenende Arbeitseinsätze vorgesehen. Bei geeigneten Temperaturen können unter Dach Arbeiten angepackt werden. Wer kann, der kommt bitte um 10:00 Uhr nach Dehrn.

Immer mehr Skipper wollen Liegeplatz beim BCL

Liegeplätze beim BCL sind beliebt und deshalb rar.

Liegeplätze werden für alle Mitglieder und Gastlieger zu Jahresanfang

nach Clubzugehörigkeit und Bootsgröße immer neu vergeben. In diesem Jahr konnte nicht allen Liegeplatzanträgen entsprochen werden. Zu viele

Anträge, zu wenig Liegeplätze. Trotzdem wird der BCL-Vorstand versuchen für alle Interessenten eine akzeptable Lösung zu finden.

Feiern, Wandern, Eislaufen mit Freunden



Schöne Weihnachtsfeier beim BCL: gutes Essen, Feines zum Trinken und kurzweilige Unterhaltung.

Die Jugendweihnachtsfeier am 18. Dezember, verbunden mit einem zünftigen Eiszauber in der Eissporthalle Diez, hat allen Beteiligten viel Spaß bereitet. Ein schöner Nachmittag, auch für die BCLer, die sich auf rutschfestem Boden nur bis an die Theke der Eissporthalle trauten.

Am 19. Dezember kamen viele Vereinsmitglieder zu einer fröhlichen Weihnachtsfeier ins Clubhaus. Es gab leckere Würstchen mit Kartoffelsalat, frische Waffeln, Weihnachtsgebäck und Glühwein. Heike Forstbach und Horst Kraus hatten einen interessanten Jahresrückblick als Diaschau zusammengestellt. Michael Schestak überraschte die Gäste mit einem Comedyvideo über den Vorstand und den BCL.

Am 2. Januar trafen sich wanderfreudige Skipper zur traditionellen Neujahrswanderung. So gut wie das Wetter, so gut war die Stimmung bei der Tour über das Dehrner Schloss, die Dietkirchener Felder und zum Fährhaus an der Lahn. Bei der gut gelaunten Helene wurde der Start ins neue Jahr so richtig gefeiert.

Nächste Vorstandssitzung:
5. März 2010, 19:30 Uhr
im Clubhaus des BCL.
Anregungen und Wünsche
sind immer willkommen!



BCL-Jugend, Eltern und andere Mitglieder trafen sich auf der Eislaufbahn in Diez und erlebten wieder einen schönen Nachmittag.



Nicht alle Wanderer sind auf diesem Bild zu sehen. Viele „fußmüde“ Mitglieder kamen per Auto nach Dietkirchen ins Fährhaus.

Aktivitäten:

21. Februar 2010

6. Landesjugendtag des HELM beim BCL

Der Landesjugendvorstand des Hessischen Landesverbandes Motorsport e.V. lädt die Vorstände und Jugendleiter der hessischen Mitgliedsvereine zum ordentlichen Landesjugendtag nach Dehrn ein. Hier wird noch Hilfe bei der Verpflegung der Gäste benötigt!
Beginn: 11:00 Uhr

13. März 2010

Mitgliederversammlung

Alle Mitglieder des BCL sind eingeladen zur Jahresmitgliederversammlung am 13. März 2010 nach Eschhofen ins Restaurant „Zum Kirchenbäcker“.

Beginn: 19:30 Uhr.

Die ordnungsmäßige Einladung kommt mit der Post.

Die nächste BCL-Info erscheint im März 2010.

Neue Preise

Die Übernachtungsgebühren für Gastlieger werden ab diesem Jahr angehoben. Das hat der Vorstand bei seiner letzten Sitzung beschlossen.

Gäste zahlen ab sofort pro Tag/Nacht und Meter Bootslänge 1 Euro, plus 1 Euro pro Person an Bord. In diesen Beträgen sind die Liegegebühren, Wasser, Strom und die Nutzung von Dusche/WC und die Müllentsorgung enthalten.

Für Wohnmobile kostet der Standplatz pro Tag und Nacht bei gleichen Nutzungsbedingungen pauschal 8 Euro, plus 1 Euro für jede Person.